

PlantaDoce.

Sala de espera

MSD lucha contra las resistencias antimicrobianas

La compañía farmacéutica busca propuestas de soluciones innovadoras y tecnológicas que contribuyan, a través de la gestión de datos y el seguimiento de los tratamientos, a minimizar las resistencias a antimicrobianos.

PlantaDoce
17 jun 2019 - 05:00



MSD ha lanzado una nueva edición del proyecto *Innovando Juntos*, cuyo objetivo este año se centra en la lucha contra las resistencias a los antimicrobianos buscando soluciones tecnológicas ante este reto de salud a nivel global.

Según una estimación de la Organización de las Naciones Unidas, **las infecciones resistentes a los antibióticos podrían causar diez millones de muertes en el año 2050**. Por ello, según han afirmado desde la compañía biofarmacéutica, con este proyecto buscan recibir propuestas de soluciones innovadoras y tecnológicas que contribuyan, a través de la gestión de datos y el seguimiento de los tratamientos, a minimizar las resistencias a antimicrobianos.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/msd-lucha-contras-las-resistencias-antimicrobianas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Así, el reto cuenta con la dotación, por parte de MSD, de hasta 15.000 euros para la puesta en marcha de la propuesta que resulte ganadora. Los investigadores y las empresas tecnológicas de todo el territorio nacional pueden presentar sus propuestas hasta el 31 de julio.